



FACIMED AL DÍA

Septiembre 2025

Decano Alejandro Guajardo presenta su segunda cuenta pública destacando avances en salud territorial, educación y el anhelo por concretar el edificio de la Facultad



Con el firme propósito de continuar consolidando la Facultad de Ciencias Médicas y con especial énfasis en el compromiso con el territorio, la comunidad estudiantil y la salud pública, el decano Alejandro Guajardo presentó su segunda cuenta pública en una ceremonia realizada en el Salón de Honor de la Universidad.

Escuela de terapia Ocupacional titula a su 5ª generación de profesionales

Ante la presencia de familiares y cercanos un total de 46 nuevas/os profesionales, pertenecientes a la promoción 2024 recibieron su título de terapeuta ocupacional de la USACH.



27 profesionales pertenecientes a las áreas de la salud y las ciencias sociales se graduaron como magíster en salud pública

En una ceremonia que presidida por el decano de la Facultad de Ciencias Médicas, Alejandro Guajardo Córdoba y que contó con la presencia de la diputada Helia Molina Milman, y el vicerrector de Postgrado de la USACH, Dr. Humberto Prado Castillo se llevó a cabo este acto solemne que da cuenta del término exitoso del programa impulsado en el 2020.



Ignacio Hormazábal Aguayo, egresado de TAFS, se doctoró con interesante proyecto de actividad física y diabetes en la Universidad Pública de Navarra

La tesis contiene tres grandes áreas de investigación que se interrelacionan; la incidencia global de la diabetes tipo 1 en población pediátrica; el impacto del ejercicio sobre el riesgo de hipoglucemias nocturnas y el desarrollo y validación de la aplicación en sí, de nombre Diactive-1.





FACIMED AL DÍA

septiembre 2025

FACIMED USACH Impulsa el Desarrollo Científico con Taller Clave sobre Publicación en Revistas Especializadas

La Facultad de Ciencias Médicas de la Universidad de Santiago de Chile convocó el pasado miércoles y jueves a sus investigadores a un programa intensivo que optimizó sus manuscritos y aumentó sus posibilidades de aceptación en revistas académicas de alto impacto, guiándolos desde la creación de perfiles de autor hasta la revisión final.



Facimed participa en celebración del día de las niñas organizando por el CSD Colo-Colo

La Facultad estuvo presente con 3 stands de las Escuelas de Kinesiología, Terapia Ocupacional y la Escuela de Ciencias de la Actividad Física el Deporte y la Salud a través de los cuales se brindó atención y orientación en salud a los asistentes, además de llevar una obra circense a cargo de "Circo Disparate".



Las Facultades de Ciencias Médicas, Ingeniería y Química y Farmacia se unen para desarrollar la III Jornada de Neurociencias e Inteligencia Artificial

Este año, el evento se celebrará por primera vez un sábado para que nadie se lo pierda. El programa incluye actividades en simultáneo, charlas de expertos, talleres prácticos y un debate especial a cargo de estudiantes de enseñanza media. Es una oportunidad única para explorar la fascinante conexión entre el cerebro y la tecnología.



Daniela Alburquerque, Centro de Salud Pública "Entendemos el cuidado como un asunto fundamental, basado en los derechos humanos"

Durante agosto, la terapeuta ocupacional participó en distintos talleres de formación, acercando la labor y conocimientos del programa a distintas comunidades del país.





FACIMED AL DÍA

septiembre 2025

USACH y Municipalidad de Curacautín firman acuerdo para fortalecer diagnósticos en salud rural

El 21 de agosto se concretó la firma de un acuerdo de colaboración entre la Municipalidad de Curacautín y la Facultad de Ciencias Médicas de la Universidad de Santiago de Chile (USACH), a través de la Especialidad Médica en Imagenología de su Dirección de Postgrado y Postítulo. La alianza busca establecer un vínculo estratégico que permita fortalecer la gestión en salud pública mediante el desarrollo de acciones conjuntas, con especial foco en la atención de comunidades rurales.



Escuela de Enfermería celebra ceremonia de investidura de su promoción 2024

Un importante momento vivieron 45 estudiantes de la Escuela de Enfermería acompañados de sus amigos y familiares en el marco de lo que fue la tradicional ceremonia de investidura, rito que marca parte de su proceso formativo como futuros profesionales de la salud y el inicio de sus prácticas clínicas.



La Facultad de Ciencias Médicas de la USACH Celebra el Noveno Aniversario del CESIC: Un Compromiso con la Excelencia y Seguridad en la Formación en Salud

La Facultad celebra con orgullo el noveno aniversario de su Centro de Simulación Clínica (CESIC), casi una década de compromiso ininterrumpido con la excelencia educativa y la seguridad del paciente. Desde su creación, el CESIC se ha posicionado como un pilar fundamental en la formación de los futuros profesionales de la salud, adaptándose constantemente a las demandas del sector y las innovaciones tecnológicas.



Vicepresidenta ACEM: “Buscamos generar instancias de formación para estudiantes enfocándonos sobre todo en temáticas que no se ven con tanto detalle dentro de las mallas curriculares”

La Academia Científica de Estudiantes de Medicina, creada en 1998, nace ante la inquietud de los estudiantes de medicina de contar con un organismo representativo del interés por la investigación y el desarrollo científico y que, tras la pandemia, retomó sus actividades en el año 2023.



AGENDA DE ACTIVIDADES SEPTIEMBRE



Ceremonia de investidura Obstetricia y Puericultura USACH

- Viernes 12 de septiembre
- 10:30 hrs
- EAO



Lanzamiento "Gúia redes de cuidados"

- Miércoles 24 de septiembre
16:00 hrs.
- Auditorio ESID
- Ilustre municipalidad de Estación Central



Feria de Servicios:

- Sábado 27 de septiembre
10:00 hrs.
EAO
- Más información:
<https://forms.gle/R8tggSA1Fzv1cUJf9>

EN OCTUBRE...

III Jornada de Neurociencias e Inteligencia Artificial

- Sábado 04 de octubre
10:00 hrs.
- Edificio VIME
- [Inscripciones aquí](#)

